

## El diputado provincial Abarca visitó Roque Pérez y entregó kits deportivos y subsidio

Escrito por Administrador

Jueves, 28 de Agosto de 2014 00:00

---

{besps}secretariageneral28082014|width=215|height=287{/besps}

Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, el diputado provincial Walter José Abarca y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, llevaron a cabo el lunes 25 de agosto desde las 11:00 hs., un acto de entrega de kits deportivos y un subsidio en la sede del programa "Envión" de esta ciudad, ubicada en Necochea e Irigoyen. También estuvieron presentes el Secretario General del municipio José Luis Horna, Camila Uruslepo (una de las referentes locales del programa "Envión"), representantes de las instituciones deportivas, docentes, alumnos, público y medios de prensa.

"Hoy es un día de mucha alegría, gracias Walter por la ayuda constante hacia nuestra ciudad y por estas pequeñas cosas que hacen grandes a estas instituciones", señaló Gasparini. En este sentido el diputado habló de la importancia de los clubes y de los programas de contención para los chicos y jóvenes, dijo que "lo importante es la función social que cumplen los clubes de barrio, es esa tarea constante de entender que el deporte es una herramienta de inclusión social y de cobijo" y agregó que "no sólo es importante ganar campeonatos y participar en las mejores ligas, sino acompañar en cada momento a los jóvenes para que se desarrollen de mejor manera". A su tiempo, Graciana Uruslepo resaltó el "buen funcionamiento y relación que tienen los clubes entre sí, ya que vienen trabajando hace tiempo todos juntos". También destacó que el programa "Envión" trabaja en la contención de muchos jóvenes con problemas sociales y que está dando muy buenos resultados.

Se entregaron kits deportivos a los clubes Atlético, Alumni y Sarmiento de Roque Pérez, que consistían en pelotas de fútbol, pecheras de diferentes colores y conos para entrenamiento.

Una vez terminada la entrega de materiales deportivos, se le hizo entrega a Camila Uruslepo de un subsidio para el programa "Envión" de Roque Pérez, que

## **El diputado provincial Abarca visitó Roque Pérez y entregó kits deportivos y subsidio**

Escrito por Administrador

Jueves, 28 de Agosto de 2014 00:00

---

será utilizado para pintar la parte exterior del edificio.

Como corolario, se compartió un lunch con alimentos preparados por profesores y alumnos del programa "Envión".